
Acta reunión 09/11/22 

 

13-Reunión SC modificación Plan Estudios Medicina, miércoles 9 de noviembre 
de 2022 a las 16h, formato presencial y mediante videoconferencia en la Sala de 
Juntas del Decanato, Facultad de Medicina 
  
Asisten: Carmen Robles Moreno, Juan Miguel Sánchez Nieto, Isabel Hernández 
García, Luis Miguel Pastor García, Javier Navarro Zaragoza, Eduardo Osuna, Ofelia 
González Sequeros, Alejandro Camacho, Raquel María Pina, Borja Campillo Andrada, 
Francisco Sánchez Bueno, Juan Francisco Madrid Cuevas. 

Excusan: Francisco Ayala de la Peña,  

 

Acta de la reunión:  

Ante la ausencia justificada del Secretario, actúa como tal el Vicedecano Clínico Juan 
Miguel Sánchez Nieto. 

 
1.- Se  procede a la lectura y aprobación del acta de la reunión de 26 octubre 2022 

2.- Se continúa el trabajo de la subcomisión 

- Se lee el correo enviado por departamento de Psiquiatría y Psicología. Se 
constata la contradicción entre lo escrito en el acta, que recoge las peticiones 
iniciales del Departamento, y lo recogido en el audio de la reunión que fue lo 
que finalmente se decidió y transcribió al documento de Excel con el esquema 
de asignaturas. Se recuerda la presencia de la representante del Departamento 
(Dra. María Angeles Abad) durante dicha reunión y que, tras considerar las 
distintas opciones para las asignaturas afectadas y para otras asignaturas del 
grado, se decidió por unanimidad que la asignatura de Psicología se impartiría 
en el segundo curso y que la de Psiquiatría estaría en tercer curso.  La 
Subcomisión acuerda, por tanto, ratificar lo recogido en los audios y 
Excel de la reunión del 6-abril-22. 
   

- Por parte de los representantes de los alumnos se plantea: 
o La posibilidad de hacer anual el rotatorio de Psiquiatría, aunque en la 

práctica se realizase en el 1ª cuatrimestre para no coincidir en el tiempo 
con la asignatura de Psiquiatría, que se ha puesto en 2º Cuatrimestre. 
Se acepta. 

o Con la idea de compensar la carga docente de ambos cuatrimestres de 
3º curso se propone al Departamento de Farmacología desplazar 
Farmacología Especial II al C1 de 3o, y que se imparta a la misma vez 
que la Farmacología Especial I. También se propone que ambas 
asignaturas de Microbiología se impartan a la vez en el segundo 
cuatrimestre de segundo. Tras debatir ambas propuestas, no se acepta 
el cambio que proponen, sino que se acuerda que se haga una 
distribución de los programas y contenidos de las asignaturas para 
equilibrar ambos cuantrimestres en lo posible. Queda pendiente una 
reunión con los estudiantes y la representante de Microbiología para 
cerrar el asunto. 



o Que la suma de Microbiología+ Enfermedades Infecciosas en el 
borrador actual suma 13'5 ECTS , mientras que asignaturas como 
Oncología Médica se queda con tan solo 3 ECTS. Sin embargo, el Dr. 
Ayala (coordinador de Oncología), ha manifestado a través de un e-mail 
que acepta esta asignación de créditos en aras a facilitar los ajustes y 
acuerdos alcanzados por la Subcomisión. 

- Por parte del representante del Departamento de Filología Inglesa: 
o Se pregunta si la asignatura optativa de Inglés tendrá financiación a lo 

que la señora Decana responde indicando que estará supeditada al 
número de estudiantes que se matriculen, como todas las optativas. 

o Se explica la experiencia de compartir su asignatura con 
Documentación científica en otros grados. La Subcomisión le aconseja 
que aborde esta cuestión de forma interna con el Departamento de 
Ciencias Sociosanitarias.  

o Se solicita el cambio de denominación de la asignatura optativa de 
Ingles, que nos facilitará en un correo próximo. 

 

La señora Decana y la Subcomisión consideran que concluyen los trabajos de esta 
etapa con la aportación de todos los Departamentos y la Delegación de estudiantes.  

Esta Subcomisión trasladará el Excell que recoge el borrador con la distribución de 
asignaturas del plan de estudios a la Comisión Académica de Medicina (CAM), para 
continuar con el proceso de Modificación del Plan de Estudios. 

La Subcomisión no se disuelve sino que queda a la espera de las indicaciones de la 
CAM y se reunirá de nuevo cuando sea necesaria. 

 

Sin más comentarios se da por finalizada la reunión a las 18 horas.  


